

## TOWN

## 第71回「社会を明るくする運動」作文コンテスト優秀作品

(12)

日向地区推進委員会・保護司会推薦作品

## 「まあ、いいか」が犯罪の元

日向市立富島中一年 黒木由<sup>ゆう</sup>な称

します。

この行動は犯罪で

ないと思ったのが、け  
いたいを触っている人ん。とても危ないです  
よね。また、みなさんは、  
赤信号で車道を通り  
いる車を見たことはあ  
りませんか。と、先程も出て来たナ  
ビを触っている人で  
す。何かをしながら別  
のことを行うのは、と  
ても危険です。ナビや赤信号で渡つたり、  
通つたりすることが、  
どれだけ危険かという  
ことを軽くみていうの  
です。この行動も犯罪で  
す。この行動はよく見か  
けます。車を運転して  
いる人をよく見ると、  
急いでいる人や、ナビを触っている人や、普  
通に青信号で通つてい  
るかのように運転して  
いる人などたくさんで  
す。自分の命、人の命を  
守るために「まあ、い  
いか」という甘い気持  
ちを捨てて、命を守る  
ために、ルールがある  
ということを再確認し  
ていうとと思います。みなさん、赤信号  
で信号を渡っている人  
を見たことはあります  
のか。でした。私より年上の  
小学生が信号無視をして  
いたので、私と同級  
生ぐらいの子が見てい  
ました。そして、見て  
いた同級生が今度は信  
号無視をしていまし  
た。心でやっているように  
見えました。しかもそ  
の人は何度もくり返  
し行っていました。その行動を見た時  
は、私は小学校低学年  
をして信号無視をして  
いました。しかしもそ  
の人は何度もくり返  
し行っていました。私は見たことがあり  
ます。その人達は軽い  
心でやっているように  
見えました。しかもそ  
の人は何度もくり返  
し行っていました。このように、だれか  
が信号無視をするとき  
が見ていた人もまね  
をして信号無視をして  
います。その中でも、一番危

= 隨時掲載 =

# TOWN

## 第71回“社会を明るくする運動”作文コンテスト優秀作品

日向地区推進委員会・保護司会推薦作品

社会を明るくするためには

日向市立富島中一年 小田 結芽娃

私は夏休み中に読んだ本があります。内容はいじめについての本でした。今のごせいひぼうちゅうしょ、文字、言葉などたくさんの自殺が相次いでいる中で私ができるのを考えました。

この世界で共連する人を簡単におどしめたくなり、もしかしたら死にものそれは言葉だと

思っています。たとえ体に害があり、声で話せない人でも、文字をかけると思います。人と話せて「ミニニケーション」がどれもその場に応じてはとても便利なものです。ですが使な一方をまちがえると、人を簡単におどしめたくなり、もしかしたら死に

す。私は、言葉という  
ことをきくと小学六年  
生のころの担任の先生  
が言っていたことをお  
もいだします。その担  
任の先生が言ったこと  
は「言葉は使い方をま  
ちがえれば、だれでも殺  
すことができる凶器に  
なる、使い方をまちが  
えるな。」  
と言われたことがあります。  
この世界で一度は聞いたことがあると  
思います。その言葉は  
「チクチク言葉」です。  
この世界で自分と同じ  
顔で同じ性格の人はない  
ません。自分と性格が  
合わない、この人嫌だ  
など私も思ったことが  
あります。ですが相手  
に対して悪口を言った  
としてもそれは自分の  
感情のままに言つてしま  
う子が多いと思いま  
す。私も感情のままに  
動いてしまったり、発  
言したりしてしまつこ  
とがあります。ですが  
その時にはそのことを  
考えてみてください。  
自分がチクチク言葉を  
相手に言つたとして、  
相手が傷つかないか、  
か、自分がそのような  
チクチク言葉を言われ  
た時、どのような気持  
ちになるか考えてみて  
ください。ですが、感  
情にまかせつきりで後  
のことを考えられない  
人もいると思いまし  
た。私もそのようなな  
どがあったので言える  
ことだと思っていま  
す。ですが、その時に  
も六年生の担任の先生  
が、「合わない人とは  
きよりをおけばいい。」  
と言つていました。あ  
の人が〇〇ちゃんの悪

口言っていたよ。など  
本人に伝える必要がな  
いと思います。

このように、言葉といふ語には、人それぞれ思つてゐることがある。ニュースなどで放送される、悪口に関する自殺事件は自分には関係ないと思つてゐる人がいると思う。でも言葉は世界で共通するものだ。私の発言で相手を傷つけているかもしないといふじかくをもち、人それぞれが「相手を気づかう言葉使い」ということを大切にしようと思う。私も言葉使いに気をつける